KOSTAS MARTAKIS

ОФИЦИАЛЬНЫЙ ФАН-КЛУБ
АНКЕТА УЧАСТНИКА
1. Фамилия, Имя, Отчество (полно)

2. Дата Рождения 

3. Город постоянного места проживания

4. Сфера деятельности (учащийся, работающий)

5. Знание иностранных языков (указать, каких)

6. Знания компьютерных программ (пакет MS Office, Photoshop, Coral Draw, аудио-редакторов и т.п.) если есть, указать, какие
7. Наличие опыта членства в каких-либо Фан-клубах, да/нет. Если «Да», то в каких и являетесь ли Вы членом в настоящее время

8. Откуда Вы узнали о нас

9. Откуда Вы узнали о Костасе

10.  Ваша главная цель вступления в Фан-клуб

11. Ваши координаты (email / телефон / ICQ / другое)

Администрация ФАН-КЛУБА

в городе____________________

____________________________

____________________________

(подписи)


  (расшифровки)

___.___.20___год

Ответы вписываются сразу после вопроса. Заполненный бланк отправляется по электронной почте Администрации ФАН-КЛУБА Вашего города. Администрация рассматривает Вашу АНКЕТУ и оповещает ВАС о проведении ближайшей встречи, где заполненная Вами анкета будет принесена в 2 экземплярах (Вашем и Администрации), подписана от руки Вами и Администрацией и с момента проставления подписей Вы будете являться полноправным участником деятельности ФАН-КЛУБА! Заполнение и подписание АНКЕТЫ подтверждает Ваше ознакомление и согласие  с нашим УСТАВОМ!
KOSTAS MARTAKIS
OFFICIAL FAN-CLUB
The questionnaire of the participant

1. Last name, Name, Patronymic (full)

2. Date of birth
3. City of the constant place of living
4. Occupation  (student, worker)

5. Knowledge of the foreign languages  (point out, which)

6. Knowledge of the computer programs (MS Office, Photoshop, Coral Draw, audio-redactors, etc.) if “yes”, point out, which
7. Having the experience of the membership in any other Fan-Clubs. If “yes”, in which of them you are a member now
8. Where have you known about us?
9. Where have you known about Kostas Martakis?
10.  Your main purpose of the entering to the Fan-Club
11. Your contacts (email / phone / ICQ / . etc)

Administration of the FAN-CLUB
In the city:____________________

____________________________

____________________________

(signature)


  (decoding)

___.___.20___year
The answers are written after the question. Filled in blank is sent by e-mail to the Administration of the FAN-CLUB in your city. The Administration looks your questionnaire attentively and tells you about the nearest meeting, where filled in by you questionnaire will be brought in 2 copies (for you and for the Administration), signed by hand by you and the Administration. And from the moment of written down the signatures you will be the participant of the activity of the FAN-CLUB! The filling in and signing the questionnaire confirms your acquaintance and the consent with our CHARTER!  
Вступивший (-ая) в ФАН-КЛУБ:








____________________________


(подпись)			  (расшифровка)


___.___.20___год








Participant of the FAN-CLUB:








____________________________


(signature)			  (decoding)


___.___.20___year











